



Herbstausflug

23. August 2018

Bericht: Theo Keller
Fotos: Maria Nyffenegger





Das ehemalige Benediktinerkloster auf der **Klosterinsel Rheinau**, wurde vor 858 gegründet und war Zentrum einer kleinen Klostersgemeinschaft. Nach deren Aufhebung war hier bis 2000 eine Heil- und Pflegeanstalt untergebracht. An der Neugestaltung der Parkanlage war Elisabeth Oberle mit der Planung und Ausführung der Rosenbeete beteiligt. Hier hat sich das 2012 verstorbene Ehrenmitglied der Gesellschaft Schweizerischer Rosenfreunde ein besonderes Juwel ausgesucht für die Gartengestaltung mit Rosen.





Das **Roseanum Schönbrunn** liegt in der malerischen Landschaft zwischen Bodensee, Schwarzwald und Alpen und ist umrahmt von den Hegaubergen. Das Gartenidyll ist aufgeteilt in verschiedene heckenumrahmte Räume, welche im Besucher die Neugierde wecken. Hier findet man vor allem ausgewählte Alte Rosen. Sie werden begleitet von dazu passenden Begleitpflanzen. Das Verweilen in dieser Gartenanlage, mit seiner wohltuenden Atmosphäre, weckt oder beruhigt, je nach Befinden, die Lebensgeister.





Kontaktadresse

Theo Keller Buebeseggstrasse 25

CH-9650 Nesslau

Tel. ++41 (0)71 994 19 69

ta.keller@bluewin.ch